

Antrag Nr. 13-O-22-0017

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Schadstoffmessungen im Schiersteiner Ortskern [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, die Schadstoffmessungen der Jahre 2002/2003 und 2009 im Schiersteiner Ortskern (Reichsapfel- und Karl-Lehr-Straße) zu wiederholen. Außerdem bitten wir um Vorschläge für geeignete Gegenmaßnahmen, falls die Messwerte die zulässigen Grenzwerte weiterhin übersteigen. Das war damals speziell bei der Belastung mit Stickstoffdioxid der Fall. Zusätzlich bitten wir um Informationen, warum in den Jahren 2011 und 2012 keine Lärm-messungen in der Reichsapfelstraße möglich waren, nachdem dies noch im Jahre 2009 offenbar problemlos ging.

Begründung:

In den Jahren 2002/2003 und 2009 wurden in der Reichsapfelstraße und der Karl-Lehr-Straße Stickstoffdioxid-Belastungen zwischen 54 und 58 $\mu\text{g}/\text{m}^3$ gemessen. Damit wurde der seit 2010 geltende Grenzwert von 40 $\mu\text{g}/\text{m}^3$ deutlich überschritten. Inzwischen ist dort die nächtliche Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h begrenzt. Außerdem liegen beide Straßen in der neuen Umweltzone, so dass es sinnvoll ist, erneut zu überprüfen, ob weiterhin Handlungsbedarf zum Wohle der Anlieger besteht.

Wiesbaden, 26.02.2013